

**JUDICATURA****Condenan agresiones  
contra manifestantes**

● Durante las manifestaciones y protestas relacionadas con la discusión del Proyecto de reforma del Poder Judicial, se presentaron diversos actos de violencia en contra de personas trabajadoras del Poder Judicial de la Federación (PJF), estudiantes y de la sociedad civil que se reunieron en las inmediaciones de la Cámara de Diputados y diversas sedes.

La Presidencia del Consejo de la Judicatura Federal rechazó cualquier acto de violencia, ya que constituye un obstáculo para el cumplimiento de los objetivos "que nos unen como mexicanos, la salvaguarda de los derechos humanos y del Estado de Derecho".

En contraste, este martes, en varios estados del país, se organizaron movilizaciones a favor de la reforma judicial, como en Acapulco, Tepic, Tabasco, Estado de México, Mérida, Ciudad Victoria, entre otras, en las que supuestos estudiantes y simpatizantes morenistas gritaron consignas en pro de la Cuarta Transformación.

/ 24 HORAS